

VANEAU
Luxury Real Estate

4 Pièces

146 m²

Réf. 85318048

3 450 000 €

Paris 7^{ème}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre la très chic avenue de Breteuil et l'école Militaire, au sein d'un immeuble moderne de grand standing, gardienné et sécurisé datant du milieu du XXe siècle. Un appartement luxueusement rénové en 2024 par un architecte, matériaux premiums, triple vitrage, rideaux à commande électrique, verres électrochromes, cheminée à vapeur, domotique et double systèmes son Dolby Atmos. Entièrement équipé. 4 pièces traversant de 132,40m2 loi Carrez, terrasse aménagée, balcon, vue Dome des Invalides et Tour Eiffel. Il comprend une entrée, un grand espace ouvert de 71 m² dédié à la réception, réunissant ...

Between the chic Avenue de Breteuil and the Ecole Militaire, in a modern, high-standard, guarded and secure building dating from the mid-20th century. Luxuriously renovated in 2024 by an architect, premium materials, triple glazing, electrically controlled curtains, electrochromic glass, steam fireplace, home automation and dual Dolby Atmos sound systems. Fully equipped. 4-room, 132.40 m² Carrez law, terrace, balcony, view of the Dome des Invalides and the Eiffel Tower. It comprises an entrance hall, a large 71 sq.m. open-plan reception area with a double living room, dining room and ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

